



V CONCURSO INTERNACIONAL ESTUDIANTIL SOBRE EL DISEÑO DE TENSO ESTRUCTURAS

Desde el año 2005 la red latinoamericana de tenso estructuras, en su rol de promover e incentiva la educacion de las tensoestructuras a organizado concursos de diseño para estudiante ligados a los simposios Latinoamericanos de Tensoestructuras. este año al igual que en los eventos anteriores se abre un nuevo concurso al realizarse en Brasil el VI Simposio esta vez en conjunto con el Simposio de la IASS, Conchas , Membranas y Estructuras Espaciales: Huellas.

TEMA DEL CONCURSO

Proyectos de diseño en los que se utilicen estructuras textiles. El programa será libre pudiéndose presentar proyectos de pequeña, mediana y gran escala. Se juzgarán tanto los aspectos formales como técnicos dándole mucha importancia a la posibilidad de que la propuesta sea construible.

Quiénes pueden participar: concurso abierto a estudiantes de arquitectura, ingeniería o diseño de universidades de todo el mundo. Los equipos podrán ser interdisciplinarios debiéndose escoger un miembro del equipo como representante.

CALENDARIO

Lanzamiento del concurso	30 de Enero de 2014
Fecha límite para registro	30 de Mayo de 2014
Fecha límite para entrega propuesta	15 de julio de 2014
Veredicto	15 de Agosto de 2014
Exhibición	15 al 19 de Septiembre de 2014

JURADO

El jurado está integrado por cuatro miembros. Ellos son:

Arq. Debora Fazatto IAB SP, Brasil.

Prof. Reyolando M.L.R.F. Brasil, Universidade Federal do ABC, Brasil.

Prof. Juan Gerardo Oliva. Director del laboratorio de estructuras de la facultad de arquitectura de la UNAM, Mexico.

Prof. Roberto Machicao Relis. Universidad Ricardo Palma, Peru.

INSCRIPCIÓN

Los interesados en participar deberán completar formulario que se encuentra en la página web de la Red Latinoamericana de Tensoestructuras (www.latensored.org) así como pagar la cuota de inscripción en la página web del Simposio IASS-SLTE 2014 (www.iass2014.org). La cuota de inscripción será de **R\$ 150,00 (US\$ 62)** y se utilizará para el ploteo y exhibición de los trabajos que se presenten durante los días que dure el VI simposio. Los interesados en tomar parte en el concurso tendrán hasta el 30 de Mayo 2014 para inscribirse.

PREGUNTAS Y RESPUESTAS

Los participantes solo podrán dirigirse al Comité Técnico para solicitar información relacionada con el concurso. En ningún caso deberán contactar al jurado.

Las preguntas podrán enviarse vía correo electrónico o mediante el facebook abierto para tal fin de manera que todos los participantes tengan acceso tanto a las preguntas como las respuestas del Comité Técnico.

Para mas informacion enviar un correo a : **concurso @grupoestran.com**

ENTREGA DE LAS PROPUESTAS

se enviarán a la web del Simposio en formato pdf y/o jpg y no deberán superar los 2MB ; constarán de elementos gráficos, fotografías y los textos necesarios para su cabal comprensión; los idiomas oficiales del concurso son el español, portugués, e inglés. Toda la información deberá estar dada en 1 lámina tamaño DIN A1(84.1 x 59.4cm). Para su posterior exhibición se requerirá mayor definición de las láminas (jpg, 300dpi) por lo que se instrumentará el envío vía yousendit o similar.

PREMIOS

- 1° Premio: Diploma de Honor, Un pasaje ida y vuelta a la ciudad de Lyon (Francia), con hospedaje por tres días para visitar la planta de Serguei Ferrari, 3 Inscripciones en el VI Simposio.
- 2° Premio: Diploma de Honor, 3 Inscripciones en el VI Simposio.
- 3° Premio: Diploma de Honor, 2 inscripciones en el VI Simposio.

Todos los premios será publicados en la revista de Arquitectura Entrerayas y en en la página de la Red Latinoamericana de Tenso Estructuras.

Se otorgaran cinco menciones honoríficas las cuales se incluiran en la publicacion.

A las Universidades cuyos trabajos obtengan premios se les enviara para sus bibliotecas una copia de los Anales del VI Simposio.

VEREDICTO

Concluidas las deliberaciones, el jurado anunciará públicamente los galardonados en la página de la Red Latinoamericana de Tenso Estructuras. De inmediato y durante la semana siguiente al anuncio del veredicto, se notificarán los resultados del concurso a los participantes.

EXPOSICIÓN DE LAS PROPUESTAS

Todos los trabajos serán exhibidos públicamente durante la realización del VI Simposio Latinoamericano de Tenso Estructuras en la Brasilia, Brasil.

Los trabajos seleccionados serán publicados en la revista de arquitectura Entrerayas y en la Pagina Web de la Red Latinoamericana de Tenso Estructuras.

OBLIGACIONES

Los participantes se comprometen a acatar íntegramente y sin posterior apelación, todas las disposiciones reglamentarias, técnicas y de procedimiento establecidas en estas bases.

Los aspectos no contemplados en estas bases serán resueltos por el comité organizador del VI Simposio Latinoamericano de Tenso Estructuras.

TIPO DE COMPETENCIA

Este concurso es una competencia abierta y anónima, de una sola etapa, en búsqueda de los mejores trabajos realizados por estudiantes .

ORGANIZAN



FINANCIA



AUSPICIA

